



Großbaustelle: Im Illerwinkel entstehen Fischwanderhilfen

Rund vier Millionen Euro investieren die Bayerischen Elektrizitätswerke im Bereich der Wasserkraftwerke im Illerwinkel (Landkreis Unterallgäu). Mit dem Geld werden Fischwanderhilfen im Bereich der Wasserkraftwerke Legau, Maria Steinbach, Lautrach und Fluhmühle gebaut. Grund sind die Wasserrahmen-Richtlinien der Europäischen Union. Die

Paragrafen schreiben vor, dass alle Staustufen an Flüssen so gestaltet werden müssen, dass Fische und Kleinlebewesen diese überwinden beziehungsweise umschwimmen können. Deswegen werden beispielsweise auch Umgehungsbäche gebaut – etwa am Wasserkraftwerk bei Maria Steinbach (im Bild).
Foto: Hermann Ernst